



## Ricos y poderosos

Marco A. Mares  
marcomaresg@gmail.com

### Atisbos

**DECISIÓN RIESGOSA.-** Pemex, dirigida por **Octavio Romero** decidió cancelar el contrato con la agencia calificadora Fitch, a partir de mañana 4 de marzo. Fitch tiene considerado a Pemex como un emisor con grado especulativo o emisor de bonos basura.

La cancelación del contrato ocurre a poco más de un año de que Fitch degradó a la petrolera mexicana y le quitó el grado de inversión.

Pemex aduce que la cancelación del contrato obedece a la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores adoptada por la empresa estatal y para hacer frente al complejo contexto económico actual.

La petrolera está haciendo una apuesta riesgosa.